

Al menos 74 menores se encuentran contagiados

Más de mil casos de VIH reportan en Nueva Esparta

La ONG margariteña, Stop VIH, efectuó el Foro "Hablemos sobre el sida", donde calificaron la magnitud de la enfermedad como una pandemia

Ninoska Figueiredo Rengel

Mil 279 casos de VIH/SIDA, son los reportados en el estado Nueva Esparta, según la Organización Stop VIH.

En el marco de la celebración del Día Mundial del Sida, el presidente-fundador de la ONG neoespartana, Jhonatan Rodríguez, informó que de la cifra ofrecida 74 infectados son niños, niñas o adolescentes.

Asimismo, aseveró que la vía sexual sigue siendo el medio de transmisión más frecuente de la enfermedad, a la cual calificaron en el foro, "Hablemos sobre el SIDA", como una pandemia.

El evento se efectuó en el salón Gran Marina del hotel Marina Bay de Porlamar, municipio Mariño y contó con la participación de Marbeys Hernández, quien fungió como infectóloga del Programa nacional SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud.

La galeno informó, que en las últimas estadísticas, que datan del año 2006, en Venezuela hay 61 mil 426 personas que viven con VIH.

Hernández, explicó que no manejan las cifras actuales ya que apenas está recibiendo los reportes del año 2007.

Consultada sobre las causas del retraso, apuntó que se debe a la falta de conciencia de los entes encargados de dicha información. "Creen que el tratamiento de los pacientes con VIH se limita a sólo atenderlos, sin saber que es necesario tener las cifras para abordar los casos o zonas más vulnerables, además de estimar la compra de medicamentos", apuntó la especialista.

Acotó Hernández, que la segunda vía de transmisión más frecuente en el país es el intravenoso, por el uso de jeringas compartidas entre fármaco-dependientes.

Anunció, que desde hace seis años no se presenta en la nación algún contagio materno infantil, esto gracias al aporte de tratamiento brindado a las madres contagiadas.

Gratuitos

La infectóloga destacó, que el Ejecutivo nacional a través del Ministerio de la Salud, proporciona medicamentos a 25 mil personas que padecen VIH que habitan en Venezuela, sin distingo de nacionalidad.

Vale destacar, que los tratamientos por personas van mensualmente entre mil bolívares fuertes (Bs. un millón) hasta Bs. F 10 mil (Bs. 10 millones).

Las entidades con mayor número de personas tratadas son: Distrito Capital, Zulia, Carabobo, Anzoátegui, Aragua y Bolívar.

LOCALES



Información actualizada sobre el SIDA recibieron los participantes.
Foto Christian Zerpa

Objetivo
 Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización Stop VIH, informó que este primer foro tiene como objetivo principal, llevar información a la comunidad sobre la pandemia y en un segundo término, captar agentes que ayuden en la prevención y que contribuyan con el fortalecimiento de los planes establecidos por la fundación, que se creó en enero del año en curso. Notificó, que en los próximos meses estarán poniendo en marcha la campaña "Usalo", donde repartirán en la región insular más de 10 mil condones ofrecidos por el Programa Nacional SIDA, actividad que contará con la participación de Daniela Arrieta y Yakali Diroma.



[Imprimir artículo](#)



[Recomendar artículo](#)